

résidences immobilier

Découvrez ce magnifique appartement moderne entièrement refait à neuf 2 pièces avec chambre et salon bénéficiant d'une vue mer panoramique à 180 degrés. Soigneusement rénové et entièrement meublé, cet appartement est situé à l'avant-dernier étage d'un immeuble haut de gamme, située en face à la mer. Avec une vaste terrasse offrant une vue mer imprenable du cap Martin jusqu'aux côtes italiennes, cet appartement est une rareté dans un emplacement de choix très convoité.L'appartement bénéficie d'un design contemporain et comprend un bel espace de vie, une cuisine moderne entièrement équipée et ...

Discover this magnificent, fully renovated modern 2-room apartment with a bedroom and living room, offering a panoramic 180-degree sea view. Carefully renovated and fully furnished, this apartment is located on the penultimate floor of a high-end building, directly facing the sea. With a spacious terrace providing an unobstructed sea view from Cap Martin to the Italian coast, this apartment is a rarity in a highly coveted prime location. The apartment features a contemporary design and includes a beautiful living area, a fully equipped modern kitchen, and a bedroom. Every detail has been ...

WALDHOF REAL ESTATE

14 avenue de France - 06190 ROQUEBRUNE-CAP-MARTIN Contacter l'agence





